

## ABSTRAK

**Salbiah**, 2019. *Peran Orangtua dalam Meningkatkan Ketaatan Beribadah pada Anak di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. M. Daud Yahya, S.Ag., M.Ag. (II) Drs. H. Syarifuddin Sy, M.Ag.

Penelitian ini beranjak dari lalainya anak dalam melaksanakan ibadah shalat fardhu yang terjadi di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peran orangtua dalam meningkatkan ketaatan beribadah pada anak di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin. Dan mendeskripsikan faktor-faktor yang mempengaruhi peran orangtua dalam meningkatkan ketaatan beribadah pada anak di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), dengan pendekatan kualitatif. Dan yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah orangtua yang memiliki anak berusia 7-15 tahun di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin. Adapun objek penelitian ini adalah peran orangtua dalam meningkatkan ketataan beribadah (ibadah shalat fardhu) pada anak di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin. Dan faktor-faktor yang mempengaruhi peran orangtua dalam meningkatkan ketataan beribadah (ibadah shalat fardhu) pada anak di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumenter. Setelah data terkumpul selanjutnya penulis menggunakan teknik pengelolaan data dengan teknik reduksi data, penyajian data dan verifikasi. Kemudian dianalisis dan ditarik kesimpulan secara deskriptif kualitatif dengan menggunakan metode induktif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa peran yang dilakukan 5 keluarga di Desa Sungai Salai Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin dalam meningkatkan ketaatan beribadah (ibadah shalat fardhu) pada anak yang berusia 7-15 tahun, yaitu peran mereka sebagai pendidik ialah berperan dalam memberikan keteladanan shalat, membiasakan shalat, memberi nasihat agar anak melaksanakan shalat, memberi pengawasan, memberikan hukuman dan memberikan ganjaran berupa pujian dan hadiah pada anak agar taat dalam melaksanakan ibadah shalat fardhu. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhinya yaitu: a) Faktor pendukungnya ialah latar belakang pendidikan orangtua dan lingkungan pergaulan. b) Faktor penghambatnya ialah waktu dan kesempatan yang tersedia bagi orangtua dan ekonomi orangtua.